

Windkraftanlagen: Gericht erkennt "Beeinträchtigung der Landschaft" in Morbihan an

https://www.francetvinfo.fr/france/bretagne/eoliennes-la-justice-reconnait-une-atteinte-au-paysage-dans-le-morbihan_4966968.html?fbclid=IwAR0rmyzHbbOLYEz44wHbjp9N3oEjMPsQJxtoODmbfa9Ai0W_IfAIB4lBjFg

Anwohner kämpften seit mehreren Monaten wegen Lärm und optischer Beeinträchtigung gegen ihre Errichtung: Im Departement Morbihan wurden Windkraftanlagen kurz nach ihrer Errichtung nun für illegal erklärt. Das Gericht in Nantes verkündete am Mittwoch, den 16. Februar, seine Entscheidung.

Die drei höchsten Windräder der Bretagne befinden sich in Noyal-Muzillac im Departement Morbihan. Sie standen seit zwei Monaten und wurden beschuldigt, visuelle und akustische Belästigungen zu verursachen. Ihre Betriebsgenehmigung wurde nun von einem Gericht aufgehoben. Die Gegner des Projekts sind überglücklich. "Es ist eine Erleichterung, aber auch emotional, weil wir nicht daran geglaubt haben", sagt Raymonde Le Bars, Mitglied des Vereins Vent de discorde (Wind der Zwietracht). Auch die Bewohner der 166 Häuser, die weniger als einen Kilometer von den Windkraftanlagen entfernt stehen, sind zufrieden.

Der Bauträger stellt die "Herausforderung der globalen Erwärmung" in den Vordergrund.

Laut der Anwältin des Vereins Vent de discorde, Maître Mathilde Le Guen, achtet die Justiz heute mehr auf das Wohlergehen der Bewohner. "Das Berufungsverwaltungsgericht hält die Beeinträchtigung der Landschaft und der Lebensqualität der Nachbarn fest", sagt sie. Die Präfektur des Departements Morbihan hingegen unterstützt die Errichtung der Windkraftanlagen. Für den Projektentwickler wäre es ökologischer Unsinn, das Projekt zu stoppen. Der Generaldirektor von Énergie Éolienne Fr, Éric Sauvaget, sagte: "Es gibt eine Herausforderung, nämlich die Klimaerwärmung, die meiner Meinung nach weit über das Thema Landschaft hinausgeht".